
 
通常例会 『年次総会』 

進行：武山 茂 会長、土屋 政浩 幹事 

水戸部陽一ＳＡＡ 

例会の進行を原田さんが卒なく行って頂いて居ります。 

第１例会に綱領唱和、私語を注意しながら行いました。 

村山光男クラブ管理委員長 

プログラム委員会は、旅・健康・あの人の話、話題など、 

出席委員会は、例会欠席者にメークアップ要請、出席

率Ｕｐに楽しい例会をプログラム委員会にお願いした。 

親睦・スマイル委員会は、8/8ビアパーテー、10/10三ク

ラブ合同芋煮会、11/14百万ドル例会、12/12クリスマス

家族会、スマイル活動は毎回の例会に計画通り実施し

ました。会報委員会は、毎回の例会内容を委員皆で分

担して、土曜日迄横尾さんに連絡会報発行皆さんの手

元に。記録・情報委員会、タイムリーに年次計画報告書

を作成、会員に配布した。次年度に向け報告書収集作

業。 

横尾博会員増強・研修委員長 

１月より１名入会決定、目標３名に向けて努力。皆さん

協力よろしくお願いします。 

相馬勝博職業奉仕委員長 地区開催セミナーに参加。 

工藤一夫社会奉仕委員長 

１０／３千川原公彦氏卓話「災害ボランティアの現状と

奉仕」、１２／１２クリスマス家族会にて社会鍋実施６０，

７２５円の募金、５／２９ひまわり園との交流会今年度は

市都市計画課と考える 

阿部米位国際奉仕副委員長 

今年度も２／４浄水器贈呈式に地区より１０万補助、５名

参加予定。２／２～６日の日程各学校にサッカーボール

贈呈も。１／２８桂で壮行会予定多数参加お願い。 

橋本重幸新世代奉仕委員長 

９／１９山形電波校生徒より通常・災害ボランティアの話

聞く。２／１３南陽東ＲＣの方より「インターアクトの話」 

５／２５ライラに１８才～３０才３名の参加要請協力を。 

村山与四郎ロータリー財団・米山奨学委員長 

今年度多くの会員より寄付、米山に３６万Ｒ財団に２７．

２万。１１／７米山奨学生、韓国釜山市出身山大大学院

修士２年・権明秀さん卓話「ロータリー奨学生になって

感じたこと」 

村山征彦会計 

予算通り執行して居ります。スマイルも多く頂きました。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
さて、本日は明日に向かって下半期のお話を少し

致します。１／９の新年例会では二日後に迫った新関

ＧＥのクラブとしての歓送式を少し入れたいと思いま

す。１／１５は西クラブ担当の“三クラブ合同新年会”で

す。全登録ですので多くの方の参加をお願いします。 

ここで皆さまに重要な連絡とお願いが有ります。 

①田中作次ＲＩ会長のサクセス・ジャパン作戦“ＳＡＫＵ

ＪＩ作戦が全国で実施されます。日本の全ロータリア

ンが日本にいる（ロータリアンに相応しい人）知人・

友人を紹介する。自分のクラブには入りませんがそ

の代わり他の県から天童の見込者の連絡が来ま

す。クラブ会長に推薦状と紹介状が来る所までを２

月末まで実施すると有ります。詳しくは会員増強委

員会が担当窓口として推進しますので宜しくお願い

します。 

②ライラの参加者募集（青少年指導者研修会）の

お願いです。陸上自衛隊第６師団神町駐屯地で

の１泊２日の体験入隊へ３名の協力要請が来て

おります。 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1 .ガバナー事務所より、連絡事項が届いています。 

①ライラへの参加者募集のお願い。 

②ＳＡＫＵＪＩ作戦推進についての案内。 

③ロータリーの友１２月号の見所。 

④ロータリー米山記念奨学生の世話クラブのお引き受

け要請。 

⑤２０１３年１月ロータリーレートのお知らせ。 

⑥年末年始休業のお知らせ、２０１２年１２月２６日から

２０１３年１月６日まで。 

2.ガバナーエレクト事務所より、１２月８日のお礼状が届

いております。 

3.天童中央ライオンズクラブより、１５周年記念式典の案

内が届いております。 

4.サンデータイムズさんより、年賀名刺広告企画ご案内

が届いております。 

5.バギオ基金より、２０１１年度事業報告書並びに基金へ

のご寄付の依頼が届いております。 

例会日 2012 年 12 月 26 日 例会場 天童ホテル 通算 1325 回 本年度 24 回 

＜ガバナーエレクト・コーナー＞ 
★ 志田 泰久次年度地区幹事 

ガバナーエレクト事務所は、１２月２７日から１月６日迄

年末年始休暇です。 

新関ガバナーエレクト夫妻は、１月１１日に国際協議会

に出発します。 

    山形空港１２時５０発。 

    帰国は１月２２日の予定です。 

出席報告 佐藤 栄治 委員 

本日会員50名(48名) 出席者 34名 出席率 70.72％

※前々回出席率を、87.36％に修正致しします。 


